

## **Propuesta de valor**

Nuestro proyecto tiene un objetivo principal, que es dar alojamiento a aquellas personas que de otro modo no podrían vivir de forma independiente, ya sean individuos con bajo nivel económico como la gente que carece de alojamiento.

Un problema grave hoy en día es la incapacidad de la juventud actual para poder vivir de forma independiente debido a los altos costes inmobiliarios existentes. De hecho, el 25% de los adultos de entre 30 y 34 años y el 53% de los jóvenes con edades comprendidas entre los 25 y los 29 viven aún con sus padres. Nuestro proyecto tiene como uno de sus fines poder satisfacer las necesidades de todas aquellas personas que no puedan permitirse comprar o alquilar un apartamento.

Por otro lado, siempre se han visto personas durmiendo en la calle, pero a causa de las circunstancias en las que nos encontramos, entre ellas la situación social que tanta preocupación ha provocado el Covid 19, cada día hay más gente sin vivienda que deambula por las calles y no tiene dónde vivir. En todo Gran Bilbao, 471 personas viven día a día en esta situación en 17 diferentes municipios pero el Covid 19 ha hecho que esta cifra aumente considerablemente. Las instituciones suelen prestar ayudas a todos los posibles, aunque se tiene en cuenta que no tienen siempre la capacidad suficiente para socorrer a todos ellos, una de las razones por la que hemos comenzado el proyecto. Los albergues son un ejemplo de esta saturación, lo que hace que las necesidades básicas no se cubran al completo ya que las condiciones que presentan no suelen ser favorables. Otro de los problemas que hay que considerar es el hecho de que no son lugares fijos en los que establecerse y vivir una vida con normalidad, sino temporales.

Nuestra propuesta global consiste en diseñar y reformar contenedores marítimos que ya no tienen ningún uso y suelen ser abandonados en los puertos, dándoles una nueva función como una vivienda real y digna. Nos ambientamos principalmente en ofrecer un hogar estable (a diferencia de los albergues) y además, ofrecer la privacidad que necesitan, algo que no se cumple dada la convivencia con grandes grupos de gente en estas instalaciones.